
 

 

 

 

 

 

        
令和７年度 第１回学校経営協議会報告 

日時 場所：令和７年５月１４日（水）午後４時～６時１５分 図書室 

 

〇校長あいさつ及び転出・転任教職員紹介 

〇各委員自己紹介 

〇令和７年度会長・副会長選出  

会長に牛込委員を推薦する旨発言があり、満場一致で選出された。副会長は昨年度に引き続き荒川委員、鏑木委員。 

〇令和７年度会長（牛込）挨拶  

協議会本来の役割である学校の運営と必要な支援についての協議を主体に運営していきたい。協議時間を確保するた

めに、報告事項は事務局へ事前送信していただきたく、ご協力をお願いしたい。 

学習指導要領に基づき、総合的な学習を核に全教科横断的に「社会に開かれた教育課程」を実現しようとしており、協議

会として、保護者・地域との連携・協働が重要であることを常に意識しておきたい。 

 

〔協議事項〕 

（１）夏休み C・S研修会について（会長）  

学校経営協議会制度の概要説明（10分）、「社会に開かれた教育課程」と「地域学校協働活動」との関連についての

説明（20分）、グループに分かれて意見交換・懇談（30分）で実施したい。次回会議でさらに詰めたい。 

（２）令和７年度 学校経営協議会 年間計画について（事務局）  

（３）令和７年度 学校経営協議会 予算案について（事務局）  

（４）運動会の会場について（校長）  

昨年度まで武蔵野大学のグラウンドを借りて実施してきた。継続実施に向けて市と相談を重ねてきたが、今後継続して

グラウンドを借りる予算の見通しが立たなくなった。今年度は校庭で実施する。保護者・地域の皆様には残念な思いをさ

せてしまい申し訳ない。 

（委員意見） 

・今の話の状況があれば、校庭でやらざるを得ないと思う。 

・他校の例としては、各学年のプログラムを固めて、保護者が完全入れ替え制だった。 

・学校としても再チャレンジの年になると受け止めた。 

（５）朝のこどもの居場所づくりについて（校長）   

保育園、幼稚園は早い時間からこどもの預かりを行っているが、小学校は８時１５分からの受け入れとなっており、その

ため保護者が就業を断念することもあるという話も聞く。この「小１の壁」問題は、本校においても看過できない実態がある

のではないかと考える。そうした児童の居場所として、７時４５分くらいから、本校校庭でラジオ体操などの取組ができない

かと考えている。地域の力を借りて、朝の児童の居場所を作れないだろうか。問題意識をもって、今後対応を協議してい

きたい。 

 

 

◎思いやりのある子 〇よく働く子 ◎工夫する子 〇元気な子 

学校教育目標  
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小平市立小平第八小学校 

任命された委員が、学校を支援していくことを

協議しています。 CSのしくみの簡単な説明

を末尾に掲載しましたので、ご覧ください。 
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コミュニティ・スクール（ＣＳ）では  

児童の皆さん、保護者の皆さま、 
 

ご入学・ご進級おめでとうございます！ 
 

下記事項協議結果のポイント ①今年度運動会は校庭で実施する。②夏休み C・S研修会を実施する。 



（委員発言） 

・確かに、毎日７時過ぎに八小に向かう子をよく見かける。あの子は何をしているのか。 

→おそらく校庭にいる。 

・何かあったときの責任はどうする、お金はどうする、と考えると実現しない。 

・何かあったときの責任を、保護者から求められてしまうと難しい。 

・保護者の責任・了解のもと行えるのが望ましい。 

・責任を考えると進まないが、まずは地域でそのような取り組みを行っている団体を探してみたらどうか。 

・毎日は難しい。週１回から始めるのはどうか。 

・すぐに結論はでない課題だが、頭の隅に置いておきたい。 

（６）CSだよりのデザインについて（会長）  

親しみやすくするためにタイトル画面を改訂したい。 

（７）CSの仕組みを理解していただくために（会長）  

第 1号に簡単な説明を掲載したい。第２号では、仕組みの全貌の図解と、今 CSが目指していることを掲載したい。 

 

〔学校の現状報告〕 

〇校長より  ・令和７年度学校経営方針について 

〇教務  

児童だけでなく、教職員もよりよい学校生活を送れるように、１年間を通して学校経営に携わっていく。また、全校一致の

取り組みで学習の基礎・基本を定着させながら、教育ＩＣＴ環境の実現をすることで、学力の向上を目指す。 

〇生活指導 

昨年度見直した「八小生活スタンダード」をもとに、児童・教職員全員が、共通理解のもと、守っていけるようにしていく。そ

れでも、個別や臨機応変に対応していかなければならないこともあるので、学校として組織的に対応していきたい。 

〇特別活動  ・新年度になり、委員会、クラブ、ブロック班などが発足し、活動を始めている。 

・４月２３日には、１年生を迎える会を行い、全校児童が１年生を温かく迎えた。 

・５月１４日は低・中学年遠足を行った。小金井公園で学級・学年遊びや、異学年交流（１・４年、２・３年）を楽し 

んだ。上級生ががんばっていた。 

〇研究推進  ・本校の研究について 

〇副校長より ・今年度は昨年度よりも学級数増のため、年度初めに PTA室の引っ越しを行った。 

・専科の授業を行う特別教室にエアコンが設置される予定。 

・こどもたちが安心安全に生活できるよう、引き続き学校の環境を整えていく。 

 

〔地域情報〕  

〇PTA     ・PTAルームの引っ越しを行った。場所は南校舎２階、図工室前。 

・運営委員も選出し、読み聞かせ、朝の見守りの馬出し、広報誌の作成、給食試食会など動き出している。 

 

〇学校支援関連   

・コーディネーターが二人体制になった。 

・１年生の交通安全教室（みまもりの方との顔合わせと横断歩道の歩き方）、保護者会にてボランティアの説明、図書ボラの

方による児童の図書ファイルの作成などを実施。 

〇青少対関連  

青少対は 6月 7日(土) 13:00～15:00、八小校庭にて、「青少対まつり」を実施いたします。ヨーヨーつり、スーパーボー

ルすくい等のゲーム、更に飲み物と 3本入りのお団子セットを販売いたします。ゲームも飲食物も全て 100円で現金販売で

す。雨天等で校庭での実施が不可能な場合は体育館で行います。皆さまのご参加をお待ちしております。 

〇みまもりネットワーク   

  ・4月入学の 1年生が明るく、力強い挨拶で楽しませてくれます。 

  ・ワンワンパトロールが活躍しています。慣れない子、不安そうに登校する子に、安心と親しみを与えてくれています。 

 

 

 



〇地域防災を考える会 

・本会は、避難所開設の主体ともなっているため、メンバーを地域に広めることが大きな課題と考えている。 

・防災ニュース「おすそわけ」は現在八小も含めて２０先、２１００部を配布している。配布先の自治会・団体に声掛けをしてメ

ンバーを増やしていければいいと思っている。 

〇放課後子ども教室関連 

放課後子ども教室が５月８日（木）より始まりました。子どもたちは楽しく参加しています。各クラブ第１回目は保護者会があ

ります。サポーターで当番に入っていただいた日はぜひお子さんの様子を見にいらしてください。  

 

〇副会長より 

とても中身の濃い話ができた。今後ともよろしくお願いします。 
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次回の学校経営協議会は  

６月１８日（水）午後５時からです。 

傍聴ご希望の方は学校へお問い合わせください。

い。 

小平市立小平第八小学校  〒187-0011小平市鈴木町 1-355   

TEL: 042-321-4872 Fax:042-321-4893 

みーつけた 
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